



China subraya disposición de profundizar nexos con Venezuela

Description

(Beijing) Independientemente de cómo cambie la situación política en Venezuela, la disposición de China para profundizar la cooperación práctica entre ambos países en diversos ámbitos no cambiará, afirmó hoy la Cancillería china.

El portavoz Lin Jian subrayó además que los intereses legítimos del gigante asiático en Venezuela estarán protegidos conforme a la ley.

«China respeta la soberanía e independencia de Venezuela y cree que el gobierno venezolano manejará adecuadamente los asuntos internos conforme a su constitución y leyes», agregó el vocero.

Beijing rechazó con fuerza el ataque militar de Estados Unidos al país sudamericano y el secuestro del presidente Nicolás Maduro y de su esposa.

China y Venezuela mantienen una Relación Estratégica a Toda Prueba y Todo Tiempo con una amplia cooperación multisectorial.

El canciller Wang Yi señaló la víspera el compromiso de Beijing con el respeto al derecho internacional, al tiempo que rechazó que una sola nación actúe como «policía del mundo» y juez internacional.

Previamente China instó a Estados Unidos a liberar de forma inmediata al presidente Nicolás Maduro y a su esposa, y a dejar de subvertir el orden en Venezuela.

En un comunicado la cancillería del gigante asiático aseguró que «tales acciones violan flagrantemente el derecho internacional y las normas fundamentales de las relaciones internacionales, contraviniendo los propósitos y principios de la Carta de las Naciones Unidas».

El Consejo de Seguridad de la ONU sostendrá este lunes 5 de enero una reunión de emergencia para abordar la agresión militar contra Venezuela en medio de un rechazo mayoritario de la comunidad internacional a estos acontecimientos.

Mientras Estados Unidos deja en claro que la doctrina Monroe es la estrategia vigente del “matón del barrio”, China lanzó recientemente un documento de política hacia América Latina y el Caribe en el que igualdad y respeto son palabras recurrentes.

Precisamente numerosos expertos coinciden en que el despliegue de fuerza del país norteño es para contrarrestar la influencia y acercamiento creciente entre América Latina (ALC) y el gigante asiático.

Según cifras oficiales, China es el segundo socio comercial de la región, el primero de Brasil y Perú, y una de sus principales fuentes de inversión extranjera directa.

Por otro lado, 24 países latinoamericanos y caribeños se han adherido a la Iniciativa de la Franja y la Ruta, mientras que Beijing profundiza su cooperación con Cuba y Brasil en el marco de la construcción de comunidades de futuro compartido.

El comercio bilateral superó por primera vez los 500 mil millones de dólares en 2024, y en los primeros 10 meses de 2025 alcanzó casi los 450 mil millones de dólares con un crecimiento del 3,5 por ciento pese a los vientos en contra globales.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026